



M-128 BT

FR RADIO DE TABLE DAB+/FM AVEC BLUETOOTH

EMPLACEMENT ET DESCRIPTION DES COMMANDES

- 1. SOURCE** Veille / Marche. Pour sélectionner le mode DAB, FM, Bluetooth ou AUX.
- 2. TUNING SELECT** [T] (P) : Synchronisation, réglage hauteur bas. Confirmer la sélection / les réglages. Pour sélectionner la piste suivante (mode Bluetooth) ou pour régler le volume. Appuyer sur la touche **SELECT** sélectionne la station totale, puis appuyez sur la touche **SELECT** pour confirmer.)
- 3. Preset** [P] (M) : Répétition terminée, la radio retournera à la station précédente sélectionnée ou à la première station de la liste. Tournez la manivelle pour sélectionner la station désirée.
- 4. P.I.Z.** Bouton de préajustage rapide.
- 5. On/Off** (Marche/arrêt) : Lecture/Pause; Déconnectez le périphérique Bluetooth.
- 6. INFO** [I] : Pour vérifier les informations transmises par la station de radio. Pour régler, appuyez sur la touche **SOURCE** à plusieurs reprises pour choisir le mode FM et appuyez sur **SELECT** pour confirmer. Choisissez votre station préférée dans la liste des stations disponibles.
- 7. SCAN** [S] : Balance et mise en évidence automatique des stations; Pour régler l'heure.
- 8. Répétition** [R] : Répétition lumineuse de l'information de la station.
- 9. Snooze** [N] : Répétition lumineuse de l'alarme.
- 10. INFO** [I] : Pour vérifier les informations transmises par la station de radio. Pour régler, appuyez sur la touche **SOURCE** à plusieurs reprises pour choisir le mode FM et appuyez sur **SELECT** pour confirmer. Choisissez votre station préférée dans la liste des stations disponibles.
- 11. RECALL** [R] : Répétition lumineuse de l'information de la station.
- 12. HD** charge NFC
- 13. Antenne** électronique.
- 14. Entrée auxiliaire (AUX IN)**
- 15. Entrée auxiliaire (AUX IN)**

ALIMENTATION

La station de radio utilise une alimentation secteur fournie avec un adaptateur secteur pour utilisation en mode DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour sélectionner le mode de fonctionnement. L'alimentation secteur fournie avec un adaptateur secteur pour utilisation en mode DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour sélectionner le mode de fonctionnement. L'alimentation secteur fournie avec un adaptateur secteur pour utilisation en mode DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour sélectionner le mode de fonctionnement.

Avertissements:
- L'adaptateur secteur fourni est exclusivement destiné à être utilisé avec cet appareil. Ne l'utilisez donc pas avec d'autres appareils.
- Ne laissez pas l'adaptateur secteur sur un tapis ou à l'extérieur d'un placard.
- Si le câble de connexion est desserré ou endommagé, le dispositif peut présenter des dysfonctionnements, débranchez immédiatement l'adaptateur de la prise murale et vérifiez à cet effet que le câble est correctement connecté à la prise murale et à l'appareil.
- L'adaptateur secteur n'est pas compatible avec les prises à double isolation. L'adaptateur secteur permet de débrancher l'appareil à l'arrêt. Il doit rester facilement accessible en cas d'urgence.
- L'appareil débranché tout à fait à l'adaptateur de la prise secteur.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE

Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE

Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

Pour effectuer une recherche complète, appuyez sur la touche **SCAN**. (Vous pouvez également sélectionner l'option «Recherche locale» dans le menu de réglage.)

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
En mode veille, appuyez sur **[ON/OFF]** pour mettre l'appareil en marche. Maintenez **[ON/OFF]** pendant 2 secondes pour éteindre l'unité.

SÉLECTION DE LA SOURCE
Lorsque l'appareil est allumé, appuyez plusieurs fois sur le bouton **SOURCE** pour sélectionner le mode: DAB, FM, Bluetooth ou AUX. Appuyez sur **SELECT** pour confirmer.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
La première fois que vous appuyez sur la touche DAB/FM/Bluetooth, l'heure et la date de votre montre synchronisées automatiquement avec les données fournies par le service DAB en mode 24 heures, ce qui correspond à l'heure et la date actuelles.

ENGLISH TABLE RADIO DAB+/FM WITH BLUETOOTH

- 1. SOURCE** To turn unit on/off, to select between DAB, FM, Bluetooth and AUX mode.
- 2. TUNING SELECT** [T] (P) : Tuning; setting up/down. To confirm the selection / settings. To select the next track (Bluetooth mode) or to adjust the volume.
- 3. Preset** [P] (M) : Repeatition terminated, the radio returns to the station previously selected or to the first station of the list. Turn the knob to select the desired station.
- 4. P.I.Z.** Buttons for quick preset selection.
- 5. On/Off** (Power/standby): Playback/Pause; Disconnect the peripheral Bluetooth device.
- 6. INFO** [I] : To check the information transmitted by the radio station. To adjust, press the **SOURCE** button several times to select the mode FM and press **SELECT** to confirm. Choose your preferred station in the list of available stations.
- 7. SCAN** [S] : Balance and automatic highlighting of stations; To adjust the time.
- 8. Repeat** [R] : Repeatition light of the station information.
- 9. Snooze** [N] : Repeatition light of the alarm.
- 10. INFO** [I] : To check the information transmitted by the radio station. To adjust, press the **SOURCE** button several times to select the mode FM and press **SELECT** to confirm. Choose your preferred station in the list of available stations.
- 11. RECALL** [R] : Repeatition light of the station information.
- 12. HD** charge NFC
- 13. Antenna** electronic.
- 14. Auxiliary input (AUX IN)**
- 15. Auxiliary input (AUX IN)**

ALIMENTATION
The station uses a mains power supply provided with a power adapter for use in DAB, FM, Bluetooth or AUX mode. Press **SELECT** to select the operating mode. The mains power supply provided with a power adapter for use in DAB, FM, Bluetooth or AUX mode. Press **SELECT** to select the operating mode.

AVERTISSEMENTS:
- The power adapter supplied is exclusively intended for use with this device. Do not use it with other devices.
- Do not leave the power adapter on a carpet or in an unventilated cabinet.
- If the power cord is loose or damaged, the device may malfunction. Disconnect the power adapter immediately from the wall outlet and check that the cord is correctly connected to the wall outlet and the device.
- The power adapter is not compatible with double-insulated sockets. The power adapter allows the device to be disconnected safely from the mains. It must remain easily accessible in an emergency.
- The device disconnected completely from the power adapter from the mains.
- When disconnected completely from the power adapter from the mains, the device disconnects completely from the power adapter from the mains. When disconnected completely from the power adapter from the mains, the device disconnects completely from the power adapter from the mains.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

MISE EN MARCHÉ ET ARRÊT DE L'APPAREIL
In standby mode, press **[ON/OFF]** to start the device. Hold **[ON/OFF]** for 2 seconds to turn the device off.

SÉLECTION DE LA SOURCE
When the device is on, repeatedly press **SOURCE** button to select desired mode: DAB, FM, Bluetooth or AUX. Then press **SELECT** to confirm.

REGLAGE DE L'HEURE ET DE LA DATE
The first time you press the DAB/FM/Bluetooth button, the time and date of your watch are automatically synchronized with the data provided by the DAB service in 24-hour mode, which corresponds to the current time and date.

LISTENING TO FM RADIO

When the unit is on, repeatedly press **SOURCE** button to select FM mode and press **SELECT** to confirm. Turn to a desired radio station with **TUNING/SELECT** knob.

Automatic search:
Press **SCAN** once. The automatic search locates strong stations.

Automatic search:
Press and hold **SCAN** button for few seconds and the unit will automatically save the first 10 FM stations. When it stores on a channel already been set, the previous station will automatically be cleared and replaced by the new station.

PRESET STATIONS
1. In FM or DAB mode, press **SELECT** and desired radio station with **TUNING/SELECT** knob.
2. Press and hold **PRESET** button to enter preset mode.
3. Rotate **TUNING/SELECT** knob to select a preset channel. To save, press **TUNING/SELECT** to confirm. "Preset X saved" will appear for a few seconds. (X = preset channel nr.)
4. Repeat step 1-3 to store other stations.
5. Press **SCAN** once. The automatic search locates strong stations.

Power Supply:
The supplied AC adapter is suitable for use on AC main supplies with AC 100-240V ~ 50/60Hz and should only be connected to a mains supply within these parameters.

LISTENING TO RADIO PRESETS
Press **PRESET** once. The radio preset channel list will be displayed. Rotate **SELECT** knob to select your desired preset channel and press **SELECT** to confirm.

Bluetooth:
To use a DAB or FM radio, press the **BT** button. Do not use it with other devices. To use a DAB or FM radio, press the **BT** button. Do not use it with other devices.

Pairing a Bluetooth Device:
When the unit is on, repeatedly press **SOURCE** button to select Bluetooth mode and press **SELECT** to confirm. The display will show "Not connected".

